

ENTRE LA UNIVERSIDAD DE LA SERENA Y FUNDACIÓN EMPRÉPOLIS

# Firman convenio para impulsar emprendimiento e innovación

**EQUIPO EL DÍA**

La Serena

El pasado martes la Universidad de La Serena y la Fundación Emprépolis firmaron un importante convenio de colaboración que permitirá fortalecer el desarrollo conjunto de diversas actividades académicas, de investigación, innovación y vinculación con el medio.

La firma del acuerdo estuvo encabezada por la rectora Luperfina Rojas Escobar, en representación de la Universidad de La Serena, y Felipe del Río Goudié, en representación de Fundación Emprépolis.

Este convenio tiene como objetivo generar espacios de cooperación que beneficien tanto a estudiantes como a emprendedores, a través de prácticas profesionales, desarrollo de tesis, pasantías y proyectos de interés mutuo, con un especial énfasis en el ámbito del emprendimiento y la innovación.



Representantes de la Universidad de La Serena como de la Fundación Emprépolis, destacaron los alcances de este convenio que generará espacios de cooperación que beneficien tanto a estudiantes como a emprendedores.

**La iniciativa busca generar espacios de cooperación que beneficien tanto a estudiantes como a emprendedores, a través de prácticas profesionales, desarrollo de tesis, pasantías y proyectos de interés mutuo, con un especial énfasis en el emprendimiento y la innovación.**

En tal sentido, ambas instituciones reafirmaron su compromiso con la formación de nuevos talentos, el desarrollo de capacidades emprendedoras y la creación de vínculos que aporten al progreso social y económico de la región.

Fundación Emprépolis es una institución con 19 años de trayectoria apoyando a emprendedores de la región, a través de su programa Comunidad Emprépolis, una iniciativa de asesorías personalizadas cuyo objetivo es fortalecer las capacidades de gestión de los emprendedores. Además, la fundación ha realizado esfuerzos significativos para apoyar la reinserción social en la región, contribuyendo al desarrollo integral de personas y comunidades.

Para la rectora Luperfina Rojas resulta relevante formalizar esta alianza estratégica de años con la fundación. "Estamos convencidos de que la colaboración entre instituciones es

clave para enfrentar los desafíos actuales. Por ello, este convenio busca promover un diálogo activo y sostenido entre los actores que conforman ambas organizaciones. Académicos, estudiantes, funcionarios, miembros de la Fundación Emprépolis y otros actores relevantes tendrán la oportunidad de participar en actividades conjuntas que impulsen la creación de conocimiento, la generación de innovaciones y el fortalecimiento de capacidades", afirmó.

Por su parte, Felipe del Río, valoró la firma de este convenio, reconociendo que "este convenio firmado entre la Fundación Emprépolis y la Universidad de La Serena es un importante paso para fortalecer la colaboración entre ambas instituciones. A través de este acuerdo, desarrollaremos actividades conjuntas como charlas, seminarios, prácticas profesionales y proyectos de investigación e innovación".



La rectora Luperfina Rojas Escobar, en representación de la Universidad de La Serena, y Felipe del Río Goudié, en representación de Fundación Emprépolis, sellaron el acuerdo con su firma.

Otro punto que valoró Del Río, es el espacio de participación que se genera tras este acuerdo. "Además, se fomentará la participación activa de nuestro emprendedores junto a los académicos, estudiantes y funcionarios, creando nuevas oportunidades para el desarrollo y la vinculación con el entorno. Estamos seguros de que este trabajo conjunto será muy provechoso para ambas partes", explicó el presidente de la Fundación Emprépolis.

Con este acuerdo se formaliza una alianza que ha contribuido a realizar variadas actividades con la carrera

de Ingeniería en Administración de Empresas, adscrita a la Facultad de Ciencias Sociales, Empresariales y Jurídicas de la ULS.

Así lo detalló el director de la Escuela de Turismo y académico, Mg. Andrés Álvarez, quien indicó que algunas de estas acciones han sido los talleres para estudiantes secundarios de modelos de negocios, a cargo de académicos de la carrera y el programa de Desarrollo de Competencias de Emprendimiento Innovador en alumnos y profesores de enseñanza media de la Región de Coquimbo.